



1º K. 1970 P. 3
670643

A 50 AÑOS DE SU MUERTE.— **HOMENAJE CALLEJERO PARA POETA-MARTIR GOMEZ ROJAS**

SANTIAGO

LOS

Hace exactamente medio siglo, en la Penitenciaria de Santiago murió, con la razón perdida y convertido en un espectro, el gran poeta de la generación de 1920: Domingo Gómez Rojas. Acusado de profesar ideas anarquistas, en circunstancias de que —fundamentalmente— era un místico profundamente imbuido en el espíritu de los Evangelios, fue condenado con increíble rigor y terquedad por un magistrado de apellido Astorquiza, quien lo envió a la Penitenciaria, haciéndolo aislar en una mazmorra. Allí enloqueció, falleciendo en un día como éste.

LA "JETTA" LO PERSIGUE

Su trágico deceso provocó honda consternación en los medios intelectuales y laborales del Santiago de entonces. La Federación de Estudiantes organizó un entierro gigantesco, se editó un número especial de la revista "Juventud" y se recibieron adhesiones de todo el continente. Muchos años después, en tiempos del Presidente Aguirre Cerda, siendo Pablo Neruda presidente de la Alianza de Intelectuales contra el Fascismo, se colocó una placa recordatoria en el calabozo en que agonizó y murió el poeta inmortal del "Misereye" y de "Ars".

Por tal motivo la SECh le rindió ayer homenaje.

Homenaje callejero para poeta-martir Gómes Rojas.

[artículo]

Libros y documentos

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje callejero para poeta-martir Gómes Rojas. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)